
 
PREVIM 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE PARANAÍBA - MS 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 002/2025 – PREVIM 

 
Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco (19.02.2025) às sete 

horas e trinta minutos (07:30) na sede Administrativa do Previm, situada na Rua Otto Lemos 

Fleury nº 225 – Jardim Santa Mônica, reuniram-se os Membros do Conselho Administrativo e 

da Diretoria Executiva, em reunião ordinária e conjunta, por convocação regimental. Abertos 

os trabalhos pela Presidente do Conselho Administrativo, Maria de Fátima Dutra Romano, que 

agradece a presença de todos e justifica a ausência de Geny Maria Vieira das Graças.  

A seguir a Presidente apresenta a Pauta da Ordem do Dia: em apreciação ao processo 002/2025 

em que a segurada Maria Angela Pereira Pedroso a requer Aposentadoria sendo encaminhada 

a relatora Rosilita Monteiro de Araujo Rocha; em apreciação ao processo 6917/2024 em que a 

Perícia Médica Oficial encaminha a servidora Sandra Alves Pereira para Aposentadoria por 

Incapacidade sendo encaminhada ao relator César Alves da Silva; em apreciação ao processo 

003/2025 em que a Wanda Costa Silva requer Pensão por Morte em virtude do falecimento do 

segurado aposentado Antônio Pereira da Silva, sendo encaminhado a relatora Lilian Aparecida 

de Souza que exarou o parecer, sendo apreciado foi aprovado por unanimidade; em apreciação 

ao voto do relator César Alves da Silva ao processo 039/2024 em que a segurada Maria 

Aparecida de Freitas requer Aposentadoria, sendo apreciado foi aprovado por unanimidade; em 

apreciação ao voto da relatora Rosilita Monteiro de Araujo Rocha ao processo 040/2024 em 

que a segurada Maria Aparecida Ferreira requer Aposentadoria, sendo apreciado foi aprovado 

por unanimidade.   

Palavra Livre: O Diretor Executivo, Marcelo Alves de Freitas fala sobre a vinculação da 

Gratificação JETON à Certificação RPPS.   

 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente deu por encerrada a reunião, determinando a mim, 

Sthefane Franco Rosa (secretária a doc), que lavrasse a presente ata, que após lida, se aprovada, 

vai devidamente assinada por mim e pela Presidente.  

 

 

Maria de Fátima Dutra Romano              ____________________________ 

 

 

 

Sthefane Franco Rosa                    _____________________________ 
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Maria de Fátima Dutra Romano       _______________________________ 

 

 

Geny Maria Vieira das Graças                    ________________________________ 

 

 

Rosilita Monteiro De Araujo Rocha            ________________________________ 

   

 

César Alves da Silva                          ________________________________ 

 

 

Marcelo Alves de Freitas                             ________________________________ 

  

 

Lilian Aparecida de Souza                          ________________________________ 

 

 

Sthefane Franco Rosa                                  ________________________________ 

 

 

Robson Jesus da Silva                                  ________________________________ 

 

 

 

 




